



Communiqué de presse - Juillet 2024

Un jeune sur deux considère que les JO sont une occasion **festive** de repas entre amis (54 % des 18/24 ans et 40 % des 25/34 ans) selon une étude « OpinionWay » pour le Comité National Interprofessionnel de la Pomme de Terre (CNIPT).

LES TYPES DE REPAS ORGANISES :

37 %
des barbecues

36 %
des apéros

13 %
des brunchs

13 %
des dîners



Pour Roland Chastelain, Président :

entendent bien s'approprier les JO comme un prétexte festif pour se réunir. Dans un pays où les repas restent le principal vecteur de convivialité, le lien entre cuisine et visionnage des épreuves sera naturel.

À partir du 26 juillet, la France va respirer et cuisiner JO, particulièrement chez les plus jeunes qui aiment « thématiser » les repas entre amis.

Les JO ajouteront à la dynamique, à l'esprit festif des repas

Le plaisir de la cuisine pourra se déployer : brochettes JO, cocktails JO dans des barbecue JO etc. De nouveaux rites de table couplés avec le visionnage des épreuves sportives vont s'inventer. **Les formats culinaires se caleront pour se superposer aux épreuves sportives, parfois en décalage avec les horaires traditionnels ce qui créera de l'improvisation, des fêtes bricolées et sympas. Pour les plus jeunes, « manger JO » sera comme faire du sport. »**

LA POMME DE TERRE, CHAMPIONNE DES REPAS JO

À tout moment et dans toutes les occasions, du simple en-cas jusqu'aux banquets, en passant par les pique-niques, brunchs, collations et barbecues en tous genres, **les pommes de terre**, ingrédient polyvalent et universellement apprécié, s'invitent au cœur du menu où elles apportent une touche de plaisir gourmand.



Selon l'étude « OpinionWay »

33 %

des Français plébisciteront le burger et les frites maison

12 %
des pommes de terre avec une sauce à partager



29 %

des Français, une salade gourmande de pommes de terre

9 %

un poisson avec des pommes de terre vapeur



Toujours selon Ronan Chastellier : « *Dans ce joyeux partage autour des repas, la pomme de terre sera au cœur des festivités.* »

Les Jeux Olympiques ne sont pas seulement une célébration de l'excellence sportive, mais aussi une occasion unique de rassembler les cultures et de partager des moments de convivialité autour de repas festifs qui peuvent et doivent combiner naturelité, santé et gourmandise.

En tant que légume quotidien, universel, sain, adaptable à toutes les cuisines et tous les plats, la pomme de terre s'invitera spontanément dans la magie des moments JO. »

À propos du CNIPT : le Comité National Interprofessionnel de la Pomme de Terre (CNIPT) a pour objectif de valoriser la pomme de terre de consommation sur le marché du frais en France et à l'export. Il est reconnu comme interprofession nationale par les pouvoirs publics depuis 1977. Le CNIPT représente tous les opérateurs du secteur de la pomme de terre, de la production au commerce.

